

Antrag oder Anfrage von Büro SPD-Fraktion vom 30.04.2013

Eingang: Di. 30.04.2013 15:32

Einreicher: Büro SPD-Fraktion

Typ: Anfrage

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Fachausschuss: A5U

Verwaltungsausschuss: Nein

Rat: Nein

Betreff: Handy-/Computerrecycling

Text: Anfrage zum A5U und A6 von RH Deniz Kurku für die SPD-Fraktion:

Bei der Herstellung von Mobiltelefonen werden bekanntlich eine Vielzahl von Schwermetallen, Giftstoffen und anderen Schadstoffen verwendet. Handys sind daher wie alle anderen Elektrogeräte zum Schutze der Umwelt gesondert und nicht über den Restmüll zu entsorgen.

Da zudem eine Vielzahl von wertvollen Metallen (wie z.B. so genannte seltene Erden) verwendet werden, ist zu prüfen inwiefern zur Rückgewinnung von Wertstoffen das Handy- oder auch das Computerrecycling von ökologischem und finanziellem Vorteil für die städtische Abfallwirtschaft wäre.

Wir bitten daher um Beantwortung der Fragen:

1.

Welche regelmäßigen/unregelmäßigen Angebote hält die Stadt Delmenhorst derzeit für die Abgabe von Handys/Computer für ihre Bürgerinnen und Bürger vor?

2.

Würde ein eigenes, ständiges Angebot einer/mehrerer Sammelstelle(n) zum Recycling von Handys/Computerteilen finanziell realisierbar sein?

3.

Auf Frage 2. bezogen: Wenn nein, kann die Stadt Delmenhorst sich einer bestehenden Aktion wie z.B. <http://www.handysfuerdieumwelt.de/home/> (Kooperation der Deutschen Telekom mit der Deutschen Umwelthilfe) anschließen, um die fachgerechte Entsorgung zu gewährleisten?